



Silvesterfeier 2025/26

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Eltern,

das Jahr ist schon wieder zu Ende und Silvester ist nicht mehr weit. Auch dieses Jahr möchten wir alle gemeinsam friedlich feiern. Um Schäden und Verletzungen zu verhindern, bedarf es auch in diesem Jahr unserer aller Aufmerksamkeit und Fürsorge. **Keinesfalls darf wieder ein Kind durch eine Kugelbombe so schwer verletzt werden, wie im vergangenem Jahr.** Insbesondere unsere Kinder und Jugendlichen müssen geschützt und im Umgang mit Feuerwerk angeleitet werden. In den letzten Jahren zeigte sich, dass viele Kinder und Jugendliche die Auswirkungen von Feuerwerkskörpern in den Sozialen Medien veröffentlichten. Auch der Einsatz von Kugelbomben wurde gefilmt und mit anderen geteilt.

Wir möchten deshalb an ALLE appellieren: „**Keine GEWALT IM NETZ!**“ sondern durch **Zivilcourage** Aufmerksamkeit erzielen. Seien Sie und ihre Kinder Vorbild für alle anderen und zeigen Sie, dass **Silvester auch ohne Gewalt Spaß machen kann!**

Wir bitten Sie weiterhin Folgendes zu beachten:

- Feuerwerk ist ausschließlich im Zeitraum **vom 31. Dezember 2025, 18 Uhr bis 1. Januar 2026, 7 Uhr**, gestattet, ein Verstoß wird mit einem Bußgeld in Höhe von maximal **10.000 Euro** geahndet.
- Feuerwerk macht nicht nur Spaß, es kann auch zu **erheblichen Verletzungen** führen.
- Werden andere Personen durch Feuerwerk verletzt, ist das eine **Straftat, auch wenn dies ungewollt geschieht.**
- Wird durch Feuerwerk ein **Schaden** verursacht, muss dieser ersetzt werden und es kann zu einer Strafe führen. Dies gilt auch für Einsatzfahrzeuge.
- Achten Sie deshalb auf einen **sorgsamen Umgang**, damit Sie sich, Ihre Kinder und andere nicht verletzen oder etwas beschädigen.
- Nehmen Sie ausreichend Abstand bei Gewaltvorfällen. **Schützen Sie sich und Ihre Kinder**, gehen Sie notfalls eine Straße weiter.
- Gas- und Schreckschusswaffen können **Verletzungen** hervorrufen, sie gehören nicht in die Hände von Kindern und Jugendlichen. Sie dürfen zu Silvester nicht benutzt werden.

Die Polizei Berlin, die Berliner Feuerwehr, die Rettungsdienste und das Ordnungsamt sind in der Silvesternacht im Dienst und sorgen dafür, dass Sie und Ihre Familienangehörigen sicher feiern können. Geben Sie ihnen den nötigen Raum, es könnte auch die Hilfe für Sie oder Ihre Familie sein.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihre Polizei Berlin

